



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 06.05. bis 07.05.2025

#### Verkehrsgeschehen

##### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstagvormittag, den 06.05.2025, wurde auf der B 100 zwischen Gröbern und Gräfenhainichen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 664 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 21 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 114 km/h.

##### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Dienstagvormittag, den 06.05.2025, wurde auf der Möster Straße in Dessau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 187 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurden 19 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 72 km/h.

##### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Dienstagnachmittag, den 06.05.2025, wurde auf der B 107 zwischen Mildensee und Oranienbaum eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 1519 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 63 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 121 km/h.

**- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Dienstag, den 06.05.2025, kam es gegen 15:00 Uhr auf der Kreuzung Försterstraße / Brauerstraße zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei Fahrzeugen. Ein 46-jähriger Fahrer fuhr mit seinem PKW VW die Försterstraße aus Richtung Riesigk und wollte an der Kreuzung die Försterstraße weiter befahren. Ein weiterer 38-jähriger Fahrer fuhr mit seinem PKW VW die Brauerstraße in Richtung Goltewitz. Der 46-jährige Fahrer übersah beim Überqueren der Kreuzung den PKW des 38-jährigen, so dass es zur Kollision kam. Verletzt wurde dabei niemand. Die beiden Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Es entstand ein Gesamtsachschaden von ca. 10.000 Euro. Gegen den 46-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.